
　　

　第３回定例会で取り上げた「都議団が行
なった痴漢被害実態調査」にもとづき、世田
谷区の対応を求める質問をしました。

これは逃げられない問題
　回答者の96.0％が被害を受けた。その多く
が電車の中、路上、駅の構内、図書館などで
被害を受けている。初めて被害に遭った年齢
は18歳以下が71.5％、そのうち小学生以下が
34.5％。子どもの頃から被害に遭っている。
被害を誰にも話せなかた人が約4割。
　前回の質問でこの問題を取り上げた以上、
ここから逃げることはできません。あらため
て、区として痴漢被害ゼロを目指す取り組み
を求める質問をしました。

まずは実態の把握を
　調べてみると、区として痴漢の実態などに
関する調査やアンケートはこれまで行なって
いませんでした。まずは実態調査を求めよう
としましたが、対応する部署がなかなか決ま
りません。ようやく人権・男女共同参画課が
答弁を書くことになりましたが「まずは国の
調査結果を活用する」という渋い答弁。しか
し、ここからです。

安心できる相談体制を
　小中学生から被害にあっている実態が、都
議団の調査では明らかとなっています。
　学校で安心して相談できる体制を求めまし
た。教育委員会は「学級担任だけではなく、
養護教諭やスクールカウンセラー、関係諸機

性被害ゼロの社会めざして
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中里光夫区議の新年からの宣伝計画

いよいよ選挙の年、元旦から元気に宣伝をします。
ぜひご参加ください。

通常の駅頭宣伝も、全駅（１２駅）制覇でがんばります。

朝は７：３０〜８：３０　夕方は５：００〜６：００です。

１月　４日（火）朝　豪徳寺駅

１月　６日（木）朝　松原駅

１月　７日（金）朝　新代田駅

１月１１日（火）朝　下高井戸駅

１月１３日（木）朝　梅ヶ丘駅

１月１４日（金）朝　下北沢駅

１月１日（元旦）初詣宣伝　・・　神社の前でチラシを配ります。

　　　　　　　　　　　　　　　　大きな音は出しません。

　　　　　午前１０時〜　北沢八幡前

　　　　　午前１０時３０分〜　代田八幡前

　　　　　午前１１時〜　菅原神社前

１月１７日（月）朝　上北沢駅

１月１８日（火）朝　代田橋駅

１月２０日（木）朝　世田谷代田駅

１月２１日（金）朝　池ノ上駅

１月２４日（月）朝　宮坂駅

１月２４日（月）夕方　東松原駅

１月２５日（火）朝　下高井戸駅

１月２７日（木）朝　豪徳寺駅

１月２８日（金）朝　下北沢駅

１月３１日（月）朝　桜上水駅
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関と連携して児童生徒がさまざまな形で相
談できる体制を構築している」「タブレッ
ト端末から直接悩みや不安を相談できる取
り組みを始めている」「性暴力の根底にあ
る誤った認識や行動、性暴力が及ぼす影響
などを正しく理解した上で、自分の大切さ
と共に他の人の大切さを認める態度を身に
つけることができるよう努める」など答弁
しました。

痴漢などの

　「包括的性教育」を進める立場で「大人
にも性教育を」と議会で訴えてきました
が、保健所が実施した「教員向け研修」が
大好評です。セクシュアル・リプロダクティ
ブ・ヘルス／ライツ（性と出産に関する健
康と権利）の正しい知識を得る機会とする
ために、国立生育医療センターで「プレコ
ンセプションヘルスケア」に取り組む三戸
麻子・母性内科医長を講師に行われまし
た。参加者９０人中８０人がアンケートに
回答し82.5%が大変満足・まあまあ満足と
答えました。「大切なことを知った」「健
康教育の必要性と性教育を絡めて認識でき
た」「大人も知らない性について知識が得
られた」などの感想が寄せられています。 
　その後、中高生の保護者向けにも同じ内
容の講演がオンラインで実施されました。

包括的性教育を！ 
小中学校の教師向け研修が大好評
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